



INFORMATIONEN

SPD/ Freie Bürger Kleinrinderfeld

Ausgabe Dezember 2015

Verantwortlich: i.S.d.P.:

Dominik Hetzer, Gartenstraße 1, Kleinrinderfeld

Berthold Haaf, Gerchsheimer Str. 24, Kleinrinderfeld

Wir informieren aus dem Kommunalparlament:

Sitzung des Gemeinderates vom 07. Dezember 2015

Wichtigste Tagesordnungspunkte waren:

Beratung und Beschluss über die mögliche Nutzung des Erweiterungsbaus der ehemaligen Hauptschule für die Nachmittagsbetreuung (offene Ganztagschule) der Grundschule Kirchheim

Da weder die Jugendarbeit, noch die Aus- und Fortbildung der Freiwilligen Feuerwehr (beides sind Pflichtaufgaben der Gemeinde) in Frage gestellt werden dürfen, sah der Gemeinderat – so wünschenswert die örtliche Mittagsbetreuung auch wäre – aktuell keine Möglichkeit, dem Grundschulverband Kirchheim den Erweiterungsbau der ehemaligen Hauptschule für die Neuausrichtung des Ganztagesangebotes (= Mittagsbetreuung) zu überlassen.

Beratung und Beschluss über die Ernennung von Frau Waltraud Kiesel-Knobloch zur stellvertretenden Leiterin des Standesamtes Kleinrinderfeld

Der Gemeinderat ernannte Frau Waltraud Kiesel-Knobloch mit Wirkung ab dem 01.01.2016 zur stellvertretenden Leiterin des Standesamtes Kleinrinderfeld.

Benachrichtigungen und Anfragen

Bürgermeisterin Eva Linsenbreder informierte unter anderem über folgende Punkte:

- Das Amt für Ländliche Entwicklung hat den Abbruch des Altbaus der ehemaligen Hauptschule mit einem Betrag in Höhe von 74.849,07 € (= 58% der Gesamtkosten) gefördert.
 - Für die Ausschreibung des neuen Hilfeleistungslöschfahrzeuges haben sich bereits fünf Firmen (Rosenbauer, Magirus, Ziegler, Lentner und MAN) interessiert. Die Frist für die Einreichung von Angeboten läuft noch bis zum 21.01.2016. Anschließend werden die eingegangenen Offerten fachtechnisch geprüft. Im Februar soll die Vergabe erfolgen.
 - Der Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr hat angeregt, die Zeit bis zur Auslieferung des neuen Hilfeleistungslöschfahrzeuges mit einem gebrauchten Feuerwehrfahrzeug (Kaufpreis 16.600 € brutto) zu überbrücken. Die Verwaltung hat den Kreisbrandrat diesbezüglich um Stellungnahme gebeten. Danach wird sich der Gemeinderat mit der Angelegenheit befassen.
 - Für die Ertüchtigung des Flur- und Radweges zwischen Limbachshof und Kist sind insgesamt 19 Angebote eingegangen. Derzeit wertet sie das Tiefbautechnische Büro Köhl aus und unterbreitet dem Gemeinderat anschließend einen Vergabevorschlag. Erfreulich ist, dass die Auftragssumme wohl nicht unerheblich unterhalb der ursprünglichen Kostenschätzung des Ingenieurbüros liegen wird.
 - Für die öffentliche Ausschreibung des Rohbaus des Medizinischen Versorgungszentrums haben sich mehr als 20 Firmen interessiert. Die Frist für die Einreichung von Angeboten läuft noch bis zum 21.12.2015. Die eingegangenen Offerten werden anschließend fachtechnisch geprüft. Im Januar schließt sich die Vergabe an.
 - Die übrigen Gewerke für das Medizinische Versorgungszentrum wurden beschränkt ausgeschrieben. Die angefragten Firmen können ihre Angebote bis zum 18.01.2016 einreichen. Nach fachtechnischer Prüfung der eingegangenen Offerten durch das Architektur- und Ingenieurbüro Haas + Haas erfolgt die Vergabe. Diese ist für die Februar-Sitzung vorgemerkt.
 - Zum Ablauf des Rosenmontagszuges 2016 befragt, informierte Bürgermeisterin Eva Linsenbreder das Plenum nach Abstimmung mit den als Gästen anwesenden Vorstandsmitgliedern des Fördervereins Musiktreff, dass sich dieser den neuen Gegebenheiten (Abbruch der ehem. Hauptschule) anpassen wird. Er formiert sich im Bereich Guttenberger-Wald-Straße/Frankenstraße/Jahnstraße und läuft von dort aus über die Geroldshäuser Straße, die Hauptstraße und die Kister Straße bis zum Abzweig Deutscherherrenstraße. Hier endet der Zug. Lediglich der Faschingswagen des Fördervereins Musiktreff fährt weiter bis zum Parkplatz vor dem Raimund-Leukert-Sportheim, wo sodann die „After-Zug-Party“ stattfindet.
-

Über die weiteren Beratungen und Beschlüsse im Gemeinderat halten wir Sie/Euch auch weiterhin sowohl über Facebook, als auch über „Rund um den Brunnen“ auf dem Laufenden. Bei Fragen zu einzelnen Themen stehen wir Ihnen/Euch jederzeit gerne auch persönlich zur Verfügung.

Die nächste Sitzung des Gemeinderates, zu der wir Zuhörerinnen und Zuhörer ganz herzlich einladen, findet am Donnerstag, dem 28. Januar 2016 um 19.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses statt.

Ihre/Eure Gemeinderatsfraktion der SPD/Freien Bürger:



Berthold Haaf



André Henneberger



Arnold Henneberger



Dominik Hetzer



Luise Then



Sven Zipprich

**Verehrte Mitbürgerinnen
und Mitbürger,**

**der SPD-Ortsverein und die
Freien Bürger Kleinrinderfeld
sowie die
SPD/Freie Bürger-
Gemeinderatsfraktion
wünschen
Ihnen ein**

**geseignetes
Weihnachtsfest**

frohe Tage im Kreise Ihrer Familie und für

2016

Zufriedenheit, Gesundheit und Wohlergehen.

**Für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken
wir uns bei Ihnen und werden auch künftig
unseren Einsatz zum Wohle der Bürgerinnen und
Bürger erbringen.**

**SPD-ORTSVEREIN: Dominik Hetzer
FREIE BÜRGER: Berthold Haaf**

**SPD/FREIE BÜRGER-GEMEINDERATSFRAKTION:
Berthold Haaf, André Henneberger,
Arnold Henneberger, Dominik Hetzer,
Luise Then und Sven Zipprich**

SPD
Freie Bürger

Gemeinderats-
FRAKTION

